

Evènement

Depuis deux lustres, le CS Sart Tilman espère construire un terrain synthétique. « *Le dossier est enfin bouclé donc on espère démarrer les travaux en 2018. Une fois fini, on pourra enfin inaugurer cela* », lance Luc Ruelle.

Mais en attendant, c'est cet été que le CSST va organiser quelque chose. Deux stages sont au programme. « *Le premier, du 6 au 10 août et le second u 20 au 24 août* », confie-t-il. Deux semaines qui devraient chacune rassembler une cinquantaine d'enfants de 5 à 12 ans. « *Des formateurs diplômés seront présents. Pour nous, ces stages sont une manière de faire connaître le sérieux du club et donc une source de recrutement.* »



Historique

Le matricule 6963 trahit l'histoire assez récente du CS Sart Tilman, fondé en 1966. « *A l'origine, il n'y avait qu'une équipe première* », raconte Luc Ruelle. Pendant de longues décennies, le club vivra sa petite vie dans les séries provinciales, comme beaucoup d'autres clubs. « *En 1976, le club a déménagé sur des terrains de l'ULiège. Il y restera un peu plu de 20 ans. C'est en 1998 que nous avons investi nos installations actuelles* », poursuit-il.

C'est véritablement une fois entré de plein pieds dans le 3e millénaire que le club a accéléré son développement : nouvelles installations, nouveaux terrains, augmentation du nombre d'équipes de jeunes. « *En 2009, nous avons d'abord reçu le label provincial de l'Union belge avant qu'en 2016, nous recevions le label 3 étoiles de l'ACFF, signe que nous sommes sur la bonne voie* », s'enthousiasme notre interlocuteur.

